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髙木元明会場委員
「それでこそロータリー」

クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」
～家族月間～第1580回例会

　皆さん、こんにちは。先週はRCのクリスマス
家族会にご家族でご参加を頂きまして有難う
ございました。本日はクラブフォーラムで時間
もかかると思いますので、短いお話で終わりた
いと思います。家内は私の挨拶について話すの
ですが、先日のクリスマス家族会の帰りは家内
が無言でした。いつもと違う雰囲気だったので、
今日の挨拶はどうだったのか尋ねました。家内
は「つまらない挨拶だったわ。子供がいるのに、長く話して。はい、今
日、やりますよー、じゃ挨拶終わります、くらいに片付けたらいいの
に」と言われました。この半年間、たまには副会長のお助けも借りて
きましたけれども、次年度は簡単にさせて頂きたいということで会長
挨拶とさせて頂きます。皆さん、この半年間、有難うございました。

会長挨拶 松波恒彦会長
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12月27日(木)18時より八勝館にて上期納会を行います。
SAKUJI作戦と被災住民に安全なおいしい水を提供するプロジェ
クトに参加する事になりました。

幹事報告 平野好道幹事

岩田　吉廣さん

市岡　正蔵さん

関谷　俊征さん

第3回クラブフォーラム（年次総会） 進行:平野好道幹事

髙村さんのお顔を拝見したので。
松波さん、先日は大変お世話になりました。又、亀井さん、梅村さ
ん、大嶽さんと共に楽しい一時を過ごさせて頂きました。

先日のクリスマス家族会はご参加ありがとうございました。特に
長瀬憲八郎さんには感謝しております。
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ニコボックス 松井文一郎ニコボックス委員

大澤　和宏さん
八木沢幹夫さん

岩本　成郎さん
大嶽　達郎さん

梅村　昌孝さん

伊藤　　豪さん

松波　恒彦さん
鈴木　淑久さん

ニコボックスに頂戴致しました。
女房の誕生日の花ありがとうございます。
年の瀬ですね。街はより華やかに感じられます。皆さん、良いお年
をお迎え下さい。
松波会長、先日は大変お世話になりました。
松波さんにお世話になりました。ありがとうございました。

5週連続で例会出席出来ませんでした。その間、ドイツ・イタリア
へ8日間、中国（広州）へ5日間、東京、仙台、博多とハードなスケ
ジュールで渡り歩いて参りました。
今年後10日余りです。皆様、もう少し頑張りましょう。

明日のゴルフ会楽しみにしてます。
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2013-2014年度クラブ役員理事構成

　今日はクラブフォーラムです。進行は幹事にしていただきます。
役員と理事の発表、そして委員会委員長に上半期の成果を報告
していただきます。

＜亀井次年度幹事>　以上の布陣で来年やっていきたいと思い
ます。なにぶん、幹事が頼りないものですから、皆様のご協力を得
て何とかやっていきたいと思っておりますので、よろしくお願いし
ます。

会長挨拶：松波恒彦会長

　次年度の理事・役員案が読み上げられ、審議後承認されました。
次年度の理事・役員案について：亀井直人次年度幹事

　クラブ奉仕の各委員会の委員長さん以下、委員の皆様のご協
力のおかげで上期においては順調に推移しております。下期もク
ラブ計画書記載の通り活動を展開していきたいと思っております。

上期委員会報告
クラブ奉仕委員会：髙木 勝委員長
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会員64名　出席45名  （出席計算人数51名）

出席率　80.4％ 12月13日は補填により 94.6％

出席報告 松井文一郎出席委員



■次々週行事

■1月3日（木） R規定により休会

1月10日(木) 創立記念例会

八勝館
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熱田神宮会館
17：30～19：30
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■今週の行事  12月27日(木) 上期納会

例会のご案内

　今回、私の一存で例年の職場例会を中止し職業奉仕について
考える機会を設けさせていただきました。髙木地区職業奉仕委員
の協力を得て無事終えることができました。今後も宜しくお願い
致します。

　前年度から懸案となっておりましたホタルに代わる事業につい
て、今年度おおよその方向性だけ決まりました。「森の防波堤プロ
ジェクト」ということで6人のプロジェクトメンバーを選ばせてい
ただき今年度はどんぐりを植えました。しかし今後どうなるかわ
からないのが実情です。春以降様子を見ながら今後の予定表を
作成したいと思います。

　上期の名古屋熱田RACとの合同例会では、ご協力いただきあ
りがとうございました。下期もRACの例会が2人制で11回開催
される予定ですのでよろしくお願い致します。

　10月に米山学友の金さんに卓話をしていただきました。大変
有意義に終わったと思っております。それから地区委員会に出席
致しました。これからも奨学生や学友の皆さんと交流を深めてい
きたいと思っております。

<幹事>長期ビジョン委員会は委員長と副委員長が欠席のため次
週の納会の際に報告していただきます。

　先ほど次年度の当クラブの理事役員を決定していただきまし
た。その中で岩田修司さんが会長エレクトに選ばれましたのでそ
れに伴い2014年～15年度のガバナー組織を一部変更させてい
ただきます。また、宗宮さんにもスタッフとして入っていただいてお
りましたが、お仕事の都合でロータリーへの出席もままならない
状況ということでしたので同様に変更させていただきます。岩田
修司さんの代わりに副幹事は関谷さん、そして関谷さんとペアを
組んでいただくのは宗宮さんに代わって堀さんにお願いしたいと
思います。堀さんは当クラブの幹事との兼任で大変かと思います
が、皆でカバーしながら一丸となって頑張りましょう。これで当ク
ラブの組織もガバナー組織も固まりましたのでこの形で進めてい
きたいと思っております。年が明けたら色々な仕事が出てくると思
いますのでよろしくお願い致します。

　ご協力ありがとうございます。今近藤ガバナーノミニーよりお話
がありましたが、岩田さんと宗宮さんの代わりとして関谷さんと堀
さん、大変重要なポストですのでよろしくお願いします。
　私は平野幹事と色々行事に参加させていただいております。例
年に比べて出席する会が多いと聞いております。先日平野さんか
らメールをいただきましたが先々週の土曜日に米山奨学会のクリ
スマスパーティーがあり出席したところとても楽しかったというこ
とです。このように楽しいこともあれば大変つらいこともあります。
そういうことで平野幹事、半年間ありがとうございました。まだ半
年残っておりますのでよろしくお願い致します。皆さんご協力あり
がとうございました。

　ご承知のように国際奉仕につきましては今年度リスボンへ皆で
行きましょう（オンツーリスボン）ということで進めております。た
だいまのところ、参加者が13名（うち女性5名）でございます。飛
行機での滞席時間が長いので、ぜひ事前にトレーニングをしてお
いていただけたらと思います。団長は会長の松波さん、幹事役は
国際奉仕副委員長の本多さんにお願いしたいと思っております。
　その他の事柄につきましては、先月の終わりに友好クラブであ
る台北延平RCの皆様が来日されました。来年は私どもが3月15

日にあちらで行われる創立36周年記念例会に出掛けることに
なっておりますのでよろしくお願い致します。まだ案内は来ており
ませんが例年ですと前日の夜にウェルカムパーティーが開催され
ますので併せてご出席お願い致します。

11月1日にR財団グローバル補助金委員会の篭橋委員長をお迎
えしR財団の未来の夢計画について卓話をいただきました。その
際、ロータリーカードを推奨するためにアンケートを実施しまし
た。また当クラブが実施しているウガンダ共和国の名古屋瑞穂
ロータリー記念小学校の一部を教員用の宿舎に改築する事業の
提案を、このたびR財団から認定いただくことができました。これ
はウガンダのムイエンガRCとの共同事業ですのでそちらのクラ
ブの承認を得て申請書を提出する予定です。現在返答待ちの状
態です。

進行:平野好道幹事

　7月に2名入っていただきましたが、まだまだ足りませんので下
期はもっと増強したいと思っております。会員の皆様方の紹介を
お願いします。

　ウィークリーの発行をわかりやすく正確にということで努めて
まいりました。下期もそのような形で頑張っていきたいと思います。
また同好会の情報をウィークリーに掲載させていただきましたが、
理事会でご承認いただいたので今後ホームページにも載せたい
と思っております。これから新しく同好会を作る方がみえましたら
情報をこちらまでお寄せください。　

　皆様のご協力をいただき、クラブ奉仕委員長のご指導のもと何
とか上期が来週の納会で無事終われそうです。下期も会員の皆
様のご協力をお願いします。

　上期は皆様のご協力を得まして、滞りなく進めることができま
した。下期も皆様の興味ある卓話を開催したいと思っております
のでよろしくお願い致します。

　クラブ計画書通り進んでおります。来年1月31日に新入会員の
研修を予定しております。またご案内差し上げますのでよろしくお
願い致します。

予定通り粛 と々例会を行っていきたいと思います。

職業奉仕委員会：宗宮信賢委員長

クラブ広報委員会：大嶽達郎委員長

社会奉仕・環境保全委員会：岩田修司委員長

国際奉仕委員会：高村博三委員長

プログラム委員会：近藤茂弘委員長

新世代奉仕・ローターアクト委員会：八木沢幹夫委員長

会員増強及び維持・会員選考・職業分類委員会：馬場將嘉委員長

親睦活動委員会：関谷俊征委員長

R情報・研修委員会：長瀬憲八郎委員長

会場委員会：堀慎治委員長

R財団委員会：長坂邦雄委員長

米山奨学委員会：稲垣豊委員長

近藤ガバナーノミニーより

会長挨拶

　今のところ滞りなく皆様に出席していただいております。ホーム
クラブの出席が少ない方がおりますのでご協力よろしくお願い致
します。またニコボックスにつきましては皆様のご協力により例年
になくたくさん集まっております。ありがとうございます。

出席・ニコボックス委員会：梅村昌孝委員長
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